平成28年度中学部3学年校外学習

9月13日(水)、中学部3学年の生徒10名と教師5名で「フルーツパークごう」へ校外学習に行ってきました。今回の校外学習は、農業体験を通して働くことや食への興味・関心をもち将来の生活に生かそうとすることや公共施設でのマナーを守って行動すること目的にしました。初めて木からりんごを収穫し、農業の大変さや楽しさについて話を聞き興味をもつことができました。また、事前学習で練習していた挨拶も当日は自分たちから元気にすることができました。











りんごの収穫体験では、脚立に のぼって赤く色付いたりんごを探 したり、枝葉に隠れた実をのぞき こんだりして積極的に取り組みま した。また、脚立を使うときには 友達同士で支え合い協力する姿が 見られました。

質問&試食コーナー

収穫体験が終わると、「フルーツパークごう」の郷さんに事前学習で考えた質問をしました。一つ一つの質問に丁寧に答えていただき、生徒たちも農家の仕事などについて、より深く考えることができました。また、収穫したりんごをその場でむいていただき、試食すると「おいしい!」と声に出しながら収穫の喜びを感じていました。







